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REQUERIMENTO D E S P A C H O
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EMENTA:
REQUER INFORMAÇOES SOBRE QUAL
ESTRUTURA DE RECURSOS HUMANOS A
SECRETARIA DA SAÚDE IRÁ ADOTAR NAS UPAS E
UBDS, CONFORME ESPECIFICA.

Nº

Éonhor Breaiàente

Considerando reclames contínuos de nossa comunidade,
quanto à falta de médicos e funcionários em nossa rede pública municipal de
saúde;

Considerando a informação preliminar de absorção de
gerenciamento da Upa e UBDS pela Fundação Hospital Santa Lydia;

lndagamos ao Poder Executivo local:

1 — Qual a estrutura de Recursos Humanos a secretaria da
Saúde irá adotar nas Upas e UBDSs no município de Ribeirão Preto?

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Poder Executivo local para que se manifeste acerca das questões acima
elencadas e requeridas.
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